



références

5 Pièces

172 m²

Réf. 83838409

495 000 €

Taradeau

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette charmante maison de 120 m², en parfait état, au calme dans un secteur résidentiel de Taradeau. À moins de 5 minutes du centre de Vidauban avec ses commerces et restaurants, cette propriété offre un cadre de vie paisible à seulement 35 minutes du golfe de Saint-Tropez. Profitez d'une piscine de forme libre, d'un jardin quasiment plat et clôturé de 830 m², agrémenté de terrasses ensoleillées et d'une cuisine d'été. Au rez-de-jardin, un hall lumineux mène à un séjour/salle à manger avec cheminée, une véranda aux jolies vues dans le lointain, une cuisine équipée, trois chambres, et ...

Discover this charming 120 m² house, in perfect condition and located in a quiet residential area of Taradeau. Less than 5 minutes from the centre of Vidauban with its shops and restaurants, this property offers a peaceful living environment only 35 minutes from the Gulf of Saint-Tropez. Enjoy a free-form swimming pool, an almost flat and fenced garden of 830 m², with sunny terraces and a summer kitchen. On the garden level, a bright hall leads to a living/dining room with fireplace, a veranda with lovely views of the landscape, an equipped kitchen, three bedrooms, and a shower room with wc. ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

